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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 22 aprile 2020  

L’anno 2020, il giorno ventidue del mese di Aprile in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione, prot. n. 248743 del 17/04/2020, nonché ai sensi delle vigenti norme di 

legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.47 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Ruggiero, Dentici e Di Vincenti. 

Il Presidente: ringrazia il Dott. Brucato per il suo intervento durante la videoconferenza del 

Consiglio di Circoscrizione di ieri, comunica che alle ore 14.00 ci sarà una videoconferenza con  

l’Assessore Mattina per concordare quali saranno le linee guida per la ricezione delle istanze dei   

buoni spesa, inoltre comunica che domani, durante la videoconferenza del Consiglio di 

Circoscrizione,  saranno presenti l’Assessore Mattina e la Dott.ssa Vitale responsabile del Servizio 

Sociale della IV Circoscrizione. 

Cons. Sinopoli: evidenzia le difficoltà che hanno i cittadini relativamente alle procedure di 

compilazione e presentazione delle istanze per il buono spesa. 

Il Presidente: risponde che nei prossimi giorni il Consiglio collaborerà con l’Amministrazione 

nella ricezione delle autocertificazioni, si attendono disposizioni in merito. 

Cons. Tuzzolino: rincuorato da ciò afferma che in questo modo si potranno accelerare i tempi per 

gli aiuti alimentari. 

Il Presidente: comunica che per questo intervento ci sarà il supporto dei servizi sociali, pertanto 

chiede la disponibilità dei consiglieri, inoltre informa che la Giunta ha approvato il differimento 

delle scadenze delle tasse comunali al 31 maggio 1^ rata e al 15 luglio 2 ^ rata. 

Cons. Di Vincenti: sostiene che sarebbe opportuno proporre la sospensione delle tasse per le 

famiglie che sono in difficoltà economiche. 

V.P. Schiera: propone l’annullamento delle tasse, visto che alcune attività saranno ancora sospese 

per parecchio tempo, quindi non avrebbero le risorse economiche per far fronte al pagamento delle 

tasse. 

Cons. Ruggero: è d’accordo con quanto espresso dai colleghi consiglieri, considerato che sarà 

difficile per molti commercianti far ripartire la propria attività, è opportuno pensare a delle valide 

soluzioni. 

Cons. Buccola: sostiene che sarebbe opportuno annullare le tasse per il primo semestre poi in 

seguito si valuterà la situazione di ripresa delle attività. 

Cons. Sinopoli: condivide quanto detto dai colleghi  consiglieri e propone di sospendere le tasse 

fino a settembre e solo dopo valutare  le soluzioni più opportune. 

Il Presidente: comunica che inviterà l’Assessore al Bilancio D’Agostino per poter avere delle 

risposte in riferimento a queste problematiche. 
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Cons. Buonpasso: propone l’annullamento dei tributi per un anno e valutare quale  forma di aiuto 

può essere data ai commercianti per la ripresa delle attività. 

Cons. Tuzzolino: condivide quanto detto dai colleghi consiglieri e aggiunge che sarebbe opportuno 

un condono totale. 

Cons. Lupo: condivide quanto detto dai colleghi consiglieri. 

Cons. Ruggero: a quanto detto dai colleghi consiglieri aggiunge che sarebbe opportuno rivedere le 

disposizioni inerenti alla Z.T.L.  alla luce di questa situazione. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:39. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:51 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 9 

consiglieri ed assenti n. 1 (Buccola). 

Il Presidente: considera la grave situazione in cui versa l’intera cittadinanza, ma nello stesso tempo 

evidenzia come si articola il Bilancio del Comune, in quanto venendo a mancare il gettito previsto 

dell’incasso dei tributi, il Comune non avrebbe le risorse economiche per fronteggiare i costi della 

molteplicità dei servizi, pertanto sarebbe opportuno un aiuto da parte del Governo Nazionale. 

Cons. Di Vincenti: condivide il pensiero dei colleghi consiglieri sulla sospensione delle tasse e la 

richiesta di aiuto al Governo Nazionale. 

Cons. Ruggero: esprime il suo assenso a quanto sostenuto dal Presidente e chiede una maggiore 

informazione dal Comune, in relazione alle linee da seguire per la soluzione dei problemi. 

Il Presidente: comunica che il Comune ha già avanzato delle richieste di aiuto al Governo 

Nazionale, ma evidenzia la mancanza di comunicazione. 

Cons. Tuzzolino: condivide quanto detto dal Presidente. 

Cons. Sinopoli: condivide quanto detto e chiede di poter sentire l’Assessore D’Agostino circa la 

situazione attuale. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:30 

 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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